

知事メッセージ
三重のバリアフリー情報誌「みえバリ vol.2」発刊に寄せて

三重県知事 鈴木英敬

- このたび、三重のバリアフリー情報誌「みえバリ Vol.2」が発刊されましたことについてお祝い申し上げます。
- 2015年に伊勢志摩バリアフリーツアーセンターの協力を得て県事業で「みえバリ」を発行しました。今回の「みえバリ Vol.2」は、伊勢志摩バリアフリーツアーセンターが民間の力を結集し、発行に至ったものであり、深く敬意を表します。
- 特集「伊勢神宮へ行きたい」では、神宮参拝をバリアフリー視線で詳しく紹介しており、参拝への不安を解消し、安心して神宮参拝していただくための情報が満載となっています。さらに、おはらい町など周辺の観光スポットもイラストで紹介されており、伊勢の町を楽しんでいただける内容となっています。
- 特集の「体験」の中で視覚障がい者のご夫婦が子供たちとシーカヤック体験を行い大満足したとの記事が掲載されているなど、「さまざまな障がい者がチャレンジをするきっかけとなる冊子、アクティブに活動したい皆さんをサポートする情報誌」ができた后感銘しています。
- 三重の観光情報がイラストや写真をふんだんに使いわかり易く紹介されており、さらに、お店の情報も掲載されていますので、観光ガイドブックとしても使える冊子になっています。是非、多くの方にお買い求めいただきたいと思っております。